



Schilder mit Radweg-Forderung

Wesseloh/Insel. Mit einem Wochenend-Arbeitseinsatz haben Mitglieder der Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel Schilder aufgestellt, auf denen der Bau eines Radwegs an der Kreisstraße 31 gefordert wird. Das Bild zeigt (von links) Friedhelm Eggersglüß, Erich Meyer und Jens Saalman. „Radler

statt Raser“, „Der Radweg muss her“, „Lückenschluss im Radwegenetz“ und „Die K 31 ist eine Rennstrecke“ ist auf den farbigen Tafeln zu lesen. Im vergangenen Jahr hatten die Inseler und Wesselohler durch eine Unterschriftenaktion auf ihr Anliegen aufmerksam gemacht. Am Dienstag, 8. Feb-

ruar, beschäftigt sich der Verkehrsausschuss des Kreistags in einer öffentlichen Sitzung ab 16 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Wesseloh mit dem Radwegethema. Die Mitglieder der Bürgerinitiative treffen sich am Montag, 7. Februar, um 20 Uhr im Wesseloher Dorfgemeinschaftshaus. [384388](#)